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１ 会議概要 

○ 日 時  平成３０年５月２４日（木）    午後２時５０分開会 

                        午後４時２５分閉会 

○ 場 所  鯖江市役所４階第２委員会室 

○ 出席委員 

辻川 教育長 

笹本 教育長職務代理者       福岡 委員 

蓑輪 委員             中村 委員 

○ 欠席委員 

なし 

○ 出席説明員 

軽部 事務部長           浮山 まなべの館館長 

畠中 健康福祉部長         鈴木 教育審議官 

服部 教育政策・生涯学習課長    西山 文化の館副館長 

前田 文化課長兼まなべの館副館長  田畑 国体・スポーツ推進課長 

田中 子育て支援課長 

○ 欠席説明員 

なし 

○ 書記 

峰田 教育政策グループリーダー 

○ 議事日程 

（１）開会の宣告  午後２時５０分開会 

（２）会議録署名人の指名  福岡 委員  蓑輪 委員 

（３）報告事項 

（４）議案 

議案第２４号 平成３０年度鯖江市教育委員会６月補正予算要求の概要について 

可決 

議案第２５号 鯖江市社会教育委員の委嘱について 

可決 

議案第２６号 鯖江市公民館運営協議会委員の委嘱について 

可決 

（５）教育長の報告 

（６）その他 

① (仮称)鯖江・王山認定こども園整備工事について 

② 平成３０年「福井しあわせ元気」国体・障スポ開催日程について 

③ 教育委員会制度７０周年記念事業について 
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④ 次回開催予定等について 

６月定例教育委員会開催予定 

日 時  ６月２１日（木）午後３時 

場 所  鯖江市役所 ４階第２委員会室 

（７）閉会の宣告  午後４時２５分閉会 

 

２ 会議大要 

 

（１）報告事項 

報告第３号 臨時代理の報告について（平成３０年度鯖江市教育委員会４月補正

予算について） 

【説明】 

教育政策・生涯学習課長、文化の館副館長および国体・スポーツ推進課長が「臨時代理

の報告について（平成３０年度鯖江市教育委員会４月補正予算について）」報告 

【質疑】 

<教育長> 

いずれも２月の豪雪の災害ということで、災害査定が終わったもので今回専決処分によ

る予算ということで計上させていただいたものである。 

 

（２）議案審議 

議案第２４号 平成３０年度鯖江市教育委員会６月補正予算要求の概要について 

【説明】 

教育政策・生涯学習課長および教育審議官が、「平成３０年度鯖江市教育委員会６月補

正予算要求の概要について」説明 

【質疑】 

<委員> 

階段昇降機とはどのようなものか。 

<教育政策・生涯学習課長> 

階段手すりの内側に沿って支柱をたててレールを設置し、専用の椅子で上り下りするも 

ので、車椅子からいったん降りて椅子に乗りかえて使用するものである。 

<委員> 

できるのはいつ頃か。 

<教育政策・生涯学習課長> 

予算要求をお認めいただけると、遅くても９月いっぱいには完成できるようにしたいと 

考えている。 

<委員> 
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和田公民館全体としていくらかかるのか。 

<教育政策・生涯学習課長> 

和田町から申請をいただいている金額は、総事業費として２，９５０万であり、そのう

ちの補助対象経費は２，５５０万円余となる。 

<委員> 

県の補助金が５００万円で、市が１，０５０万円だが、県のほうがもっと多くてもよい

のでは。 

<委員> 

以前には、１，５００万円の市補助があったように思うが。 

<教育政策・生涯学習課長> 

市補助ではなく、(一財)自治総合センター(宝くじ)の事業で上限は１，５００万円であ

る。ただし、平成３０年度整備分からは面積により補助金の上限が設けられ、８０坪以上

が１，５００万円に該当する。今回の和田町の整備面積は３７坪なので、同事業を活用し

た場合、補助額は８００万円となる。 

<委員> 

地場産学校給食推進事業の中で、地場産食材を使用した食に関する授業とはどのような

ものか。 

<教育審議官> 

地場産で計画している食材は７月には真鯛のフライ、１１月にはさばえ菜花米、吉川な

すを含めた野菜、２月には若狭のサーモンを食材として使用し、主に小学校だが、授業の

中でそれらの食材について学習をしながら給食をいただくものである。 

<委員> 

 スクールソーシャルワーカーの配置事業だが、現在の鯖江市のスクールソーシャルワー

カーおよびスクールカウンセラーの配置はどうなっているのか。 

<教育審議官> 

 現時点で配置しているスクールソーシャルワーカーは１名であり、１名増員となり２名 

となる。スクールカウンセラーは小中学校あわせて１２名であり、スクールソーシャル 

ワーカー２名のうちスクールカウンセラーを兼ねている人が１名おられるので、スクール 

カウンセラーは１３名である。 

<委員> 

 県費のスクールカウンセラーは今の数には含まれているのか。また、今回のスクール 

ソーシャルワーカーの１名増はどこに配置されるのか。 

<教育審議官> 

 県費および市費を含めて今申し上げた数に入っている。また、今回の増員の１名はチャ 

イルドセンターに２日間常駐し、学校から要請があれば派遣に応じる。もう一人は片上小

学校におられる。 
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【採決】 

<教育長> 

議案第２４号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第２４号を承認することとする。 

 

議案第２５号 鯖江市社会教育委員の委嘱についておよび議案第２６号 鯖江市公 

民館運営協議会委員の委嘱について 

<教育長> 

議案第２５号「鯖江市社会教育委員の委嘱について」および議案第２６号「鯖江市公民

館運営協議会委員の委嘱について」は人事案件となっておりますので、教育委員会会議規

則第１５条ただし書きの規定により秘密会としたい。異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

 異議なしと認め、議案第２５号および議案第２６号は秘密会とする。 

 

（３）教育長の報告 

高等学校の入試結果について 

 

（４）その他 

① (仮称)鯖江・王山認定こども園整備工事について 

② 平成３０年「福井しあわせ元気」国体・障スポ開催日程について 

③ 教育委員会制度７０周年記念事業について 

④ 次回開催予定等について案内    ：６月２１日（木）午後３時から開催 

７月教育委員会開催予定について調整：７月１８日（水）午後３時から開催 

⑤ ６、７月の行事予定について 

⑥ その他 

 

 

 

議事録署名人 福岡 俊孝 

 

 

 

議事録署名人 蓑輪 進一 


